



# A l'horizon de Pékin 2008

Pour fêter l'événement des JO de Pékin en 2008, la FFCT organise un périple entre 9 000 et 11 000 km, sur plusieurs mois.

**L**a FFCT souhaite marquer le coup, en 2008, pour l'ouverture des Jeux olympiques de Pékin, en organisant un grand voyage itinérant sur une durée de 5 mois. Sur une distance qui devrait varier entre 9 000 et 11 000 km, l'itinéraire s'élancerait de Paris pour rejoindre la capitale chinoise.

Cinquante participants constitueront le groupe dont 20 Français, 5 Chinois et 25 personnes issues des pays traversés. Prévue au mois de mars, l'arrivée se ferait avant le 8 août, date d'ouverture de la nouvelle olympiade. Le parcours théorique passera par l'Autriche, la Hongrie, la Roumanie, l'Ukraine, le Kazakhstan avant d'arriver dans la capitale chinoise. Cette action s'inscrit dans le cadre de la collaboration avec l'association Amitié Euro-Chinoise.

Dans un pays où le vélo est essentiellement considéré comme un moyen de transport, ce sera l'occasion pour la FFCT de montrer que le vélo peut être aussi un excellent moyen de rapprochement entre les peuples tout en respectant l'environnement. C'est aussi une façon de faire découvrir le cyclisme de loisir et



Yves Blanc

que l'éducation de tous par le sport est possible. Même si le projet ne se déroulera que dans deux ans, la FFCT souhaite connaître dès maintenant les candidats potentiels, soit pour faire le périple à vélo, soit pour faire partie de l'équipe

d'encadrement, afin de faire valider le projet à l'automne.

F.P.

## Contact :

FFCT au 01 56 20 88 88 ou pour tout découvrir les détails du projet sur le site de la FFCT, [www.ffct.org](http://www.ffct.org)